Nein zum Abriss und Neubau der Schleyer-Halle

Als BesucherIn und/oder Stuttgarter BürgerIn lehne ich den geplanten Abriss der Schleyerhalle ab. Die Halle wurde 1983 gebaut und 2005/6 für 12,2 Millionen Euro modernisiert und erweitert. Die Tatsache, dass Mannheim mit der SAP-Arena eine größere Halle hat und Frankfurt und München ebenfalls größere Hallen bauen, ist kein Grund für einen Abriss und Neubau der Schleyer-Halle. Es zeigt vielmehr, dass der Bedarf für solche Hallen anderweitig gedeckt ist.

Ein Abriss und Neubau widerspricht dem Beschluss des Klimaneutralitätsziels bis 2035. Die mindestens 400 Millionen Euro sollten stattdessen in Krankenhäuser, Schulen und anderweitig sinnvoll verwendet werden, zumal zu befürchten ist, dass der Bau am Ende wesentlich teurer wird.

Wir fordern den Gemeinderat auf, die Schleyerhalle nicht abreißen zu lassen.

Vorname und Name	Adresse	Unterschrift

Liste bitte senden an:

Ursel Beck, Terrotstr. 33, 70374 Stuttgart oder Mail ursel.beck@gmx.de

